



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 10 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Luis Benavides

Tema: Varios

Con respecto a las relaciones entre el Presidente Bolaños y el Vicepresidente Rizo, Benavides comentó, que esperan que no se den, pero conociendo al Mandatario que posee una voluntad que debe estar sobre la de los demás, como ya se ha visto con los problemas que ha tenido con los Poderes del Estado, por lo que se podrían tensionar más en el futuro.

NOTICIAS DE TV

+Stalin Vladimir comunicó que la Sala Penal Uno del Tribunal de Apelación, resolvió dos a uno favorable al doctor Arnoldo Alemán, en el caso de la Huaca, por lo que puede salir libre en las próximas horas. Por su parte el Magistrado Enrique Chavarría, negó las aseveraciones de Vladimir y argumentó que no es posible que se de una sentencias si no hay alegatos de las partes. En cuanto al abogado de Alemán, este dijo que el caso de la Huaca ya fue evacuado, porque el Procurador Fiallos nunca presentó pruebas, a pesar de que no tiene conocimiento de la información de Vladimir, apuntó que a buena hora llegó ese fallo, porque es el deseo de la mayoría del pueblo nicaragüense. **(100% Noticias)**

+El diputado sandinista, Tomás Borge, refirió que es inmoral que se esté relacionando el caso de Silvio Conrado con el Frente Sandinista y más aún que los medios escritos publiquen caricaturas en el que involucran a Daniel Ortega en dicho caso. Borge señaló que la derecha del país está manipulando este hecho, que está afectando a la familia del señor Conrado. También anunció que el FSLN se pronunciará a través de un comunicado para aclarar estos sucesos, por lo pronto el implicado debe de ser llevado ante la justicia y que allí se decida lo que debe hacerse con él. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8 /)**

+El Fiscal Julio Centeno Gómez, indicó que el caso de Silvio Conrado, lo lleva la doctora María del Carmen Solórzano, fiscal departamental, por lo que está seguro que el Ministerio Público no se equivocó, los fiscales de esa institución son los más capacitados en el manejo del Código Procesal Penal. Añadió que se necesitan ochenta millones de córdobas, para poder operar en el 2004, debido al crecimiento que ha tenido dicho ministerio. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Trabajadores de la Alcaldía de Managua reclamaron un incremento salarial. Durante la protestas se suscitaron enfrentamientos entre los diferentes sindicatos. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador Francisco Fiallos, expresó que la Procuraduría necesita más de treinta millones de córdobas para poder operar. En cuanto a la repatriación del dinero en las cuentas congeladas dependerá de una sentencia firme en el caso de Alemán. **(TV Noticias, Canal 2)**

El Ministro de Salud (MINSAs), José Antonio Alvarado, exteriorizó que los representantes del MINSAs defendieron la producción de medicamentos genéricos en el país en las negociaciones del CAFTA. **(TV Noticias, Canal 2)**